

**EDICIONES**  
Málaga

**SECCIONES**

Portada  
Internacional  
Nacional  
Andalucía  
11-M  
Ayuntamiento  
Barrios  
Provincia  
Universidad  
Sociedad  
Política  
Cultura  
Deportes  
Sucesos  
Tribunales  
Ciencia y tecnología  
Economía  
Empresas  
Turismo  
Ecología  
Infraestructuras  
Televisión  
El tiempo

**ESPECIALES**

Recibir titulares  
Galería fotografica  
Album  
Anuario económico  
(La Caixa)

**OPINION**

Opinión  
Cartas a GD  
Plaza nueva  
Editorial  
Revista de prensa

**CANALES**

Canal fiesta  
Sierra Nevada  
Canal cofrade  
Canal motor  
Granada histórica  
Cuaderno cultural  
Canal musical  
Gastronomía  
Granada empresas  
Vamos de tapas  
Canal Taurino  
Ciencia y salud  
Granada empleo  
Granada verde  
Canal joven  
Granada  
Inmobiliaria  
Salón del comic

**SERVICIOS**

Tablón digital  
Enlaces  
Puerta Elvira  
Andalucía 24h  
Guía de museos

"LA GENTE NO PUEDE GENERALIZAR", DICE

## Estudiantes Marroquíes ven "injustas" las posibles represalias por los atentados

16/3/2004- 19:18- 11-M

El presidente de la Asociación de Estudiantes Marroquíes de la Universidad de Granada, Nourddine Kadi, afirmó hoy que considera "injustas" las posibles represalias contra el pueblo marroquí a causa de los atentados de Madrid, que se atribuyen a un grupo extremista marroquí, si bien informó de que hasta el momento y por lo que les atañe como asociación no se han visto afectados. Kadi dijo que en el pueblo marroquí "existe temor ante las posibles represalias por los atentados, ya que las últimas noticias afirman que puede estar implicado algún grupo marroquí o el mismo grupo que atentó en Marruecos en el mes de mayo".

Ante este hecho aseguró que la gente no puede generalizar y opinó que "quien generaliza en este caso son personas que están predispuestas y que tienen un sentimiento de rechazo hacia una comunidad, hacia una religión o hacia un país". Así, el presidente de los estudiantes marroquíes en Granada manifestó que no justifica ni entiende "que una persona pueda relacionar el hecho de que un grupo marroquí asesino pueda haber cometido este atentado con todo un pueblo y un país que no tiene nada que ver con estos individuos". Para Kadi, "al igual que cuando hay un atentado de la banda terrorista ETA no se culpa a los vascos de ello ni se generaliza con el País Vasco, se debe actuar del mismo modo en este caso y no se puede generalizar con el pueblo marroquí, que ha sufrido también el terror que está sufriendo ahora España".

También aseguró que lo más importante ahora es "lograr el esclarecimiento de los hechos" y llamó a la colaboración ciudadana para que se aclare todo. "La población tiene que colaborar con los cuerpos de Policía y los servicios de inteligencia para lograr acabar con este


 Imprimir


 Enviar por correo

**Los lectores recomiendan:**

- [Al Qaeda se declara en un vídeo autora del atentado - 14/3/2004](#)
- [Detenidos tres marroquíes y dos indios en Madrid - 13/3/2004](#)
- [La investigación del atentado señala a Al-Qaeda o a una de sus facciones como responsable - 13/3/2004](#)



Galerías de arte  
BOJA  
Colaborar con GD

grupo de gente que lo que pretenden es crear caos y desgracia", dijo Kadi que a la vez subrayó que estos grupos estan formados por personas que no tienen "ni nacionalidad ni religión y que su único deseo es matar a la gente y crear caos en el mundo".

### Reivindicaciones al nuevo Gobierno

La Asociación de Estudiantes Marroquíes tiene presencia en la Universidad de Granada desde el año 1989, con una ubicación física en las salas de asociaciones de la Facultad de Ciencias y de la Facultad de Farmacia, contando entre sus miembros con unos 500 estudiantes. Esta asociación, según afirmó su presidente, no ha realizado reivindicaciones políticas, pero sí sociales como colectivo emigrante y, en este sentido, Kadi manifestó que espera "con el cambio de gobierno en España que se practique una política más social". Entre sus reivindicaciones sociales, Nourddine Kadi destacó que pedirán al nuevo gobierno "que se incluya al colectivo de estudiantes marroquíes dentro de la sanidad pública española".

Por Gd

<p>Valoración</p> <p>¿Recomienda esta noticia al resto de los visitantes de Granada Digital?</p> <p><input type="radio"/> <input type="radio"/> <input type="radio"/> <input type="radio"/> <input type="radio"/></p>
---

---

GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail: [redaccion@granadadigital.com](mailto:redaccion@granadadigital.com)